

ERSTE Emissions-Aktivitäten der Erste Bank auf Expansionskurs

Das Erste Bank Capital Markets Team hat in den letzten beiden Jahren für Kunden der Bank zahlreiche erfolgreiche Kapitalmarkttransaktionen durchgeführt und sich in der New Economy den Ruf als professionellste österreichische Emissionsbank erworben. Aufgrund zahlreicher neuer anstehender Kapitalmarkttransaktionen hat die Erste Bank nun ihr für Börsengänge zuständiges Team neu formiert und weiter ausgebaut. Die Leitung des IPO-Teams übernahm per 1. November der 29-jährige Martin Hinteregger, der über fundierte Erfahrung im Capital Markets und Corporate Finance-Bereich verfügt und in den letzten Jahren maßgeblich zum Erfolg zahlreicher Emissionen österreichischer Wachstumsunternehmen beigetragen hat. Nach seinem Studium der Handelswissenschaften strukturierte er drei Jahre lang in der CAIB Emissionen, bevor er mit 26 Jahren in die Erste Bank wechselte und dort als Projektleiter für etliche IPOs verantwortlich war.

Hinteregger folgt Siegfried Mörz nach, der einen Venture Capital Fonds für die Erste Bank aufgelegt hat, und verstärkt nun sein Team um weitere Emissions- und Aktien-Profis. Unter anderem wechselt Gabriele Kainrath (29), bisher Emissionsanalystin im Research der Erste Bank, in das IPO-Team. Das Team wird sich in Zukunft weiter auf stark expandierende Unternehmen mit innovativen Business-Modellen und Technologien fokussieren und ihre Marktposition in diesem Bereich weiter ausbauen. Diese Fokussierung entspricht auch der Strategie der Erste Bank, die sich als führende österreichische Bank für kleine und mittelständische Unternehmen versteht.